
Ambrogiani(Pd): “Ippodromo
Capannelle salvo è splendida
notizia”aa

“Accogliamo con grandissima soddisfazione
l’annuncio del Campidoglio secondo cui è stata
scongiurata la chiusura dell’Ippodromo di
Capannelle, garantita la continuità delle gare, salvati
i posti di lavoro e preso un impegno concreto per la
pubblicazione dell’avviso pubblico che individuerà il
nuovo concessionario dell’impianto. Si tratta di una
notizia importantissima non solo per lo sport
capitolino ma anche per il territorio dei Castelli
Romani, ivi inclusa Marino, di cui sono originari molti
lavoratori dell’ippodromo. Dopo mesi di strenue lotte
e solide prese di posizione, anche da parte del Pd
Marino, dunque, adesso possiamo tirare un sospiro
di sollievo e guardare con fiducia al rilancio della
struttura sportiva, soddisfatti dell’azione compiuta
dal Comune di Roma, dall’assessore Alessandro
Onorato e dal sindaco della Capitale Roberto
Gualtieri”. Così, in una nota, il segretario del Pd
Marino, Sergio Ambrogiani.
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